

Condena a paramilitares desmovilizados de las AUC por masacre en Antioquia

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena el asesinato de los campesinos Hortensia Correa de Bedoya, de 88 años, Sol Mireya Bedoya Correa, de 58, José Marcial Bedoya Correa, de 48, Miguel Antonio Bedoya Gómez, de 24, Emer Alonso Gallego Bedoya, de 18, y Giovanni de Jesús Bedoya Gómez, de 17, perpetrado en el municipio de Sabana Larga, Antioquia, durante la noche del pasado 11 de febrero.

Según información recogida por la Oficina las seis víctimas murieron a manos de paramilitares desmovilizados del Bloque Noroccidente, de las Autodefensas Unidas de Colombia, AUC, que siguen actuando en la zona.

Los paramilitares recorrieron la vereda Llanos de los Encuentros en busca de personas integrantes de la familia Bedoya, y dieron muerte con armas de fuego a los ya mencionados campesinos. Los testimonios recogidos señalan que los victimarios pretendieron hacerse pasar por integrantes de las FARC-EP, grupo armado ilegal que no se encontraría en la zona desde hace varios años.

La Oficina tiene conocimiento de que el 16 de julio de 2005 paramilitares del mismo bloque dieron muerte al señor Rogelio Antonio Bedoya Correa, quien era hijo de la señora Hortensia Correa de Bedoya, una de las víctimas de la masacre del 11 de febrero.

Al rechazar esta matanza, la Oficina reitera la exigencia de la Alta Comisionada de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, señora Louise Arbour, quien en su último Informe sobre Colombia insta a las AUC, y a los demás grupos armados ilegales a respetar los derechos a la vida, a la integridad personal y a la libertad individual de todos los civiles.

La Oficina confía en que este crimen sea investigado por las autoridades competentes, con el fin de que los responsables puedan ser juzgados y condenados oportunamente.

La Oficina espera que las autoridades tomen las medidas necesarias para que se logre el desmantelamiento efectivo de las estructuras del Bloque Noroccidente de las AUC.

La Oficina expresa sus sentimientos de solidaridad y sus condolencias a los familiares y amigos de la familia Bedoya Correa, y a los pobladores de la vereda de Llanos de los Encuentros, en Sabana Larga, Antioquia.

Condena a paramilitares desmovilizados de las AUC por masacre en Antioquia

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2006/02/cp0606.pdf>

[Descargar documento](#)